

Forums pour les consommateurs

## Csapa ???

Par Greg Posté le 14/09/2024 à 00h02

Hello,

Un soutien, je me le demande ?

Quand au 1 er rdv, on te demande de ne rien changer. Mais de noter sur une feuille, les consommations. Bon, ok.

Quand au 2ième rdv, (1 mois plus tard), on te dis que c'est pas bien. Tu le savais déjà. Du coup, dans 2 semaines, rdv avec un psy. Ok. Et ainsi de suite. Juste là pour faire des rapports de sociologie. En attendant, 10 ans après ma 1ère consultation au csapa, si j'appel pour un rdv, je suis sur liste d'attente. Là, pour éloigner les consommateurs de la rue pendant quelques heures, mais pas pour soigner. Un espoir, au csapa, quand au 1er rdv, on vous demande de ne rien changer, et d'en reparler le mois suivant. Honteux. Si on vient vers vous, c'est que l'aide est urgente. Pas par plaisir de vous écrire une consommation de tous les produits quotidiens. Csapa laisse repartir des personnes addicts, avec juste pour aide, de consigner les consommations.

Inadmissible

## 3 réponses

---

Lili007 - 13/10/2024 à 08h47

Bonjour,

Je rebondis sur votre message.. et cherche d'autres témoignages sur le manque d'efficacité des Csapa...

Dans ma région, c'est un peu le seul centre qui est censé pouvoir aider.. Déjà 2 mois d'attente minimum pour un 1er rv.. ce qui laisse le temps de rechuter et sombrer totalement.. Avec un secrétariat qui ose me dire que le crack ce n'est pas grave..

Cette aide n'est pas pour moi mais pour mon conjoint qui a réussi à faire ce 1er pas vers le soin et une demande d'aide.. Mais quand j'apprends qu'après 2 mois d'attente il n'aura un rv qu'avec un infirmier, puis qu'il faudra sans doute attendre encore 3 semaines au moins pour la suite... et un vrai suivi. De qui se moque t'on ? C'est déjà si dur de faire cette démarche!! Il faut donc attendre que des drames aient lieux pour qu'un vrai suivi soit mis en place ? Je suis désemparée et en colère..

LucilleRM - 16/10/2024 à 13h54

Bonjour,

Moi aussi j'ai été très déçue par le csapa de ma ville ... Manque de personnel, manque de temps des soignants, rdv trop espacés, oubliés parfois ... manque cruel de moyen au vue des locaux, du nombre d'intervenants. Alors après 6 mois d'aide qui ne venait pas, j'ai décidé de me débrouiller seule avec mon médecin traitant qui

a été hyper efficace sur ce coup-là, et depuis hier, après un an et demi de sevrage aux benzos, je suis complètement clean.

Je ne saurai que vous dire d'essayer de trouver de bons appuis ailleurs,

Je sais que ce n'est pas fini pour moi, que maintenant commence le marathon de la reconstruction.

Là aussi, je me débrouillerai sans le csapa.

Courage à tous.

Nil92 - 02/12/2024 à 14h06

Bonjour,

On doit tous habiter la même ville, j'habite un désert médical et ici si on est addict c'est Csapa ou Csapa. (Il y a 2 psychiatres en ville mais ils ne connaissent rien aux addictions).

Ca fait 6 mois que je vois un addictologue là-bas (sevrage benzos). Je prends ce centre pour ce qu'il est, c'est-à-dire surtout pas un service d'urgence. J'arrive à me sevrer lentement et je me dis que je vais accélérer la cadence pour ne plus avoir besoin d'aller là-bas. Mon dernier rendez-vous a été annulé...quand j'étais sur place, à l'heure convenue. Ils ont "oublié" alors qu'ils avaient 1 mois pour me prévenir. J'ai un nouveau rendez-vous dans quelques jours, je vais voir comment ça se passe. Ils jouent avec moi comme un chat avec une souris.